
Compte rendu 

Réunion de bureau CDH du 14 décembre 2022 – 14 h 30 

Présents : Yves Chatagnier – Patrick Chavany – Thérèse Clément – Laurent Cohen – Joël 

Guyot de Caïla – Marcello Messinéo – François Monnier – Daniel Portrait – Corinne Renaux 

– Michel Vinauger. 

Excusé : Roland Aubret – Michel Boffet - Nicole Trouillet 

Ordre du jour : 

Bilan des concerts de Paray  

Bilans saisons 2020/2021 et 2021/2022 

Objectifs 2023 

Prévision de la date de l'A.G. 

Questions diverses 

Bilan des concerts de Paray : 

Rapport financier : Malgré un flop de l'OT de Paray, avec les réservations internet, nous 

avons eu 328 entrées sur les deux jours pour une recette globale de 4464,00 €, Compte tenu 

des sommes versées aux Compagnons (50% des bénéfices sur concerts), des repas offerts et 

des frais annexes, etc., nous constatons un déficit final de 277,57 €, Cela aurait pu (et du) être 

mieux, cela aurait pu aussi être pire, 

Rapport moral : satisfaction totale, tout le monde a assuré, à son niveau, mention à Sylvie 

Contet, qui hébergeait nos invités, un grand merci à Didier et Pierre Méline, réalisateurs du 

film, qui ont fait un super boulot. Petit bémol concernant nos rapports avec la Sacem qui nous 

réclame 510 €, sans plus de détail et que Joël a généreusement dotée de 250 €, payant le solde 

au compte gouttes, en fonction de nos modestes finances (un échange de mails épique!!). 

Bilans saisons 2020/2021 et 2021/2022 

2020/2021 : Cause crise sanitaire : rien 

2021/2022 : Un nouveau départ tellement attendu et espéré, nous avons donné 12 concerts, 

dont 6 rémunérés pour une recette totale de 2150 €, Joël précise que si nous sommes invités 

par une association caritative ou modeste, notre prestation est gratuite, nous devons 

quelquefois partager avec d'autres intervenants et nous facturons notre prestation en totalité 

(300 € ou 500 €) si nous sommes conviés par une commune ou une association plus 

importante. 

 

 

 

 

 



Objectifs 2023 : 

En février, un concert à Charolles, où nous chanterons A Cappella pour l'association « La 

lumière pour Baptiste », donc bénévolement. 

En avril, retour de « notre » fête : l'avril de Poisson pour sa 35ème édition, la première s'étant 

déroulée en 1986, organisée par l'Association Musicale alors même que le CDH n'existait pas 

encore. Cette édition nous verra recevoir nos amis des Voix de l'Est et la chorale Voidum de 

Bourg en Bresse, Les premiers seront avec nous pour les deux dates (samedi à Poisson et 

dimanche à Tramayes), les bressans rentreront après la soirée du samedi. 

En mai, gros morceau !! Semaine du 9 au 12 bloquée pour répéter afin de maîtriser 

parfaitement 10 chants de notre répertoire pour l'enregistrement qu'en fera Fulvio, une des 

dernières recrues de nos amis et parrains angevins, la semaine du 22 au 26 mai, Nous 

donnerons un concert à Vendenesse le vendredi soir 12 mai, une occasion grandeur nature 

pour les derniers réglages si besoin. La répétition initialement prévue le 17 mai est de fait 

annulée. 

Du 16 au 20 juin, déplacement en Italie, sur le lac de Côme, pour un festival à Dervio, Des 

sondages prévisionnels ont d'ores et déjà été mis sur le site par François pour finaliser tout ça, 

et c'est tout, sauf simple. 

Assemblée Générale :  

C'est au final la date du samedi 4 février qui a été retenue, Répétition le matin de 9 heures à 

11 h 30 suivie du repas de 12 heures à 15 heures (compte tenu de la mise en place pour l'A.G. 

Puis Assemblée Générale à partir de 15 heures. A l'ordre du jour, entre autre, la constitution 

du bureau, plusieurs des membres étant à renouveler, certains sont candidats à leur réélection, 

d'autres souhaitent arrêter là l'aventure bureau, Marcel cèdera sa place de vice-président, mais 

souhaite rester membre du CA Michel V. se représente à sa propre succession ainsi que 

Laurent, Corinne souhaite arrêter la responsabilité de la trésorerie et Joël insiste sur le fait que 

le (ou la) remplaçant(e) devra être de la région parodienne, à cause des fréquents besoins 

d'échanger entre président et trésorier(e), les mandats de Nicole Trouillet, Bernard Bonnet et 

Michel Boffet arrivent à expiration, ils se représenteront ou pas, au passage, une énorme 

pensée de tous pour Michel Boffet qui vient d'être hospitalisé et qui se bat contre une maladie 

invalidante qu'il vaincra, nous en sommes persuadés. 

Questions diverses :  

Doit on prendre de grandes vacances (juillet – août) ? Alors que nous sommes sollicités en 

juillet et que, même incomplets, nous pourrions assurer un ou deux concerts, payants, bien 

sûr, en répétant le samedi 1er juillet et le mercredi 19. 

Nos tenues de concert sont à nouveau sur la table... des chemises flockées (comme nos 

parkas), peut-être un gilet (comme celui du chef, mais uni) nous devons être un peu moins 

austères, mais rester classe. 

Yves prête régulièrement son fourgon pour le transport du matériel (estrades, etc.), il aimerait 

que son véhicule soit identifiable, plutôt que des plaques magnétiques, qui peuvent être 

perdues ou volées (que ne feraient pas certains fans pour avoir un souvenir du CDH), Joël qui 

connaît bien le sujet conseille des autocollants. 

Compte tenu de la moyenne d'âge des choristes, des « jeunes » seraient évidemment les 

bienvenus parmi nous, ne pas hésiter donc à faire du prosélytisme de bon aloi !! 

Le traitement des chèques que nous transmettons pour les règlements divers est un gros travail 

pour celle qui les gère (Corinne en l’occurrence) mais des virements seraient encore plus 

compliqués à gérer, restons donc sur ce système, malgré ses inconvénients. 

Il est 17h 15, le président déclare la réunion terminée. 


